

OpenSky, le pari fou est lancé



Chaque deux ans, le festival OpenSky rassemble, en temps normal, plus de mille trois cents jeunes de toute la Suisse romande sur un week-end à Fully pour prier, danser, chanter et louer Dieu. Cette année, le festival aura bien lieu. Mais différemment.



PAR YVES CRETZAZ

Dans l'édition du mois de mars, on vous rapportait un interview de Pauline et Aurélie, deux sœurs croyantes, pratiquantes mais aussi récentes finalistes de la mythique émission *Pékin Express* sur M6. Elles devaient être les grandes invitées du festival OpenSky les 19 et 20 mars à Fully pour témoigner de leur parcours sur la chaîne française et de leur foi devant plus d'un millier de jeunes. Malheureusement, coronavirus oblige, elles n'ont pas pu se rendre dans le Bas-Valais.

Aujourd'hui, à la lecture de cet article, on peut donc en déduire que le festival OpenSky a été tout simplement annulé. Eh bien, non, détrompez-vous: le festival s'est réinventé et se passe actuellement, en mode corona-compatible bien évidemment. Les organisateurs ont décidé de maintenir cette quatrième édition dans un but d'évangélisation.

Se déroulant du 19 mars (jour de la Saint-Joseph) au 23 mai (jour de la Pentecôte), la manifestation s'organise en présentiel à travers tout le Valais francophone.

Plus d'une vingtaine d'activités sur inscriptions et gratuites sont proposées,

principalement réparties sur les week-ends. Les jeunes Valaisans (entre 16 et 30 ans) peuvent donc vivre différents temps d'adoration, de veillées, de célébrations, de témoignages, d'ateliers, mais également de formations.

En ce qui concerne la programmation, toutes les dates ne sont pas encore sorties mais on peut déjà vous confirmer la présence des deux sœurs lilloises Pauline et Aurélie. De plus, le groupe de pop louange français *Be Witness* sera également de la partie pour animer différents ateliers et célébrations, tout comme l'évêque suisse des jeunes, Alain de Raemy, qui revient pour célébrer une grande messe des jeunes. Plusieurs autres invités, principalement de la région, seront présents pour animer cette quatrième édition répartie sur plus de soixante-cinq jours.

Comme aiment bien dire les organisateurs, cette manifestation est « une porte d'entrée à la foi » pour permettre de montrer à chacun-e que la foi catholique sait aussi être jeune et dynamique. Cette année encore, malgré la pandémie et l'organisation différente, le comité a réussi le pari fou de faire vivre la foi aux jeunes dans un esprit jeune et solidaire... et en présentiel!

Infos et inscriptions
sur www.opensky-fully.ch

Camps Voc' 2021: dates et lieux

Les dates et les lieux des Camps Voc'2021 sont définis... Toutes les infos nécessaires se trouvent sur notre site internet. Y compris les bulletins d'inscription...

Notre sélection:

Du 11 au 17 juillet 2021 | 8-12 ans | Venthône (VS) | Fr. 270.- | 40 places | Renseignements: Sœur Cecilia Ammann - 077 492 09 41 - cecilia.ammann@yahoo.ch



Le Camp Voc' Aux Béatitudes... c'est quoi?

Tu as entre 8 et 12 ans? Le Camp Voc' aux Béatitudes voudrait t'offrir une semaine de joie et de profondeur, cette année particulièrement avec la Vierge Marie. Des jeux, des balades, des temps de prière et de catéchèse, des moments de bricolages et de saynètes... t'attendent.

Viens et vois du dimanche 11 au samedi 17 juillet 2021.